
日時　　　　　平成２２年１月２８日（木）　午後７時～９時
会場　　　　　スペースＵ
企画運営　　“人むすびの場”づくり企画運営チーム

第１９回テーマ　
“グリーンなライフスタイルを広めよう”



人むすびの場”をともに創りませんか？

• 「むすひ（産霊）」とは、ものを生み出す力のことを表す古語です。場には、不思議
な力が宿ります。何かが生まれ行くエネルギーに満ちています。

• “人むすびの場”は、人と人の思い、能力・スキルを結び合わせ、創発のパワー
を発揮して、新しい共生（ともいき）の世界を切り拓いていく、つながりづくりの場を
意図しています。　　　

• 私たちの世界は、「人と自然」「人と人」のつながりが薄くなり、様々な問題を抱え
ています。でも世の中には人財、知恵もそこかしこにあり、結び合うことで問題解
決のパワーも生まれてくるに違いありません。

• そのための、お互いの思いと知恵を分かち合う対話と創発の場をご一緒に創って
いきませんか？

• 場を活かし、つながりを創り、行動していきたい！　こんな思いをつなぎ、今まで
自分のやりたかったことに、さらに発展的に取り組むきっかけづくりにしていただ
けたらと思います。

• “人むすびの場”を、単なる勉強会や異業種交流会とは考えません。「生きがい」
とか「やりがい」とは何か、ちょっとしたことから世の中がよくなったら嬉しい・・・こ
のような思いを分かち合うことから、何かが変わることを信じている人々の集まり
にしたいと思います。

• 「人むすびの場づくり企画運営チーム」へも是非ご参画
　　　ください。
・　　新しいアイデア・企画の提供など、もろもろご意見をお待
　　 ちします。



　　
　　

　　

　　１９：００　　◆オリエンテーション　人むすびの場とは
　　　　　　　　　　“人むすびの場”づくり企画運営チーム　高重和枝
　　１９：０５　　◆スピーチ
　　　　　　　「グリーンなライフスタイルを広めよう」
　　　　　　　　　　　中村　正明さん（なかむら　まさあきさん）
　　　　　　　　　　　（GREENSTYLEプロデューサー）　　　　
　　１９：５０　　◆人むすびカフェ
　　　　　　　　　　　ファシリテーター　角田　知行さん　　　　　　　　　　　　
　　　　　　
　　２０：５５　　◆本日のまとめ
　　２１：００　　　　終了
　　　　　　　　　　 交流会（うさぎ）　　　

　　

　　　　　　　　　　　　　　

　プログラム



　　　　　　　　　「グリーンなライフスタイルを広めよう」
　　　　　　　　　　　　ゲストスピーカー　　中村　正明さん（なかむら　まさあきさん）　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ GREENSTYLEプロデューサー）
　　　　　　　　　　　　　　　　

【中村　正明さん　経歴紹介】　
東京農業大学農業経済学科卒。大学卒業後、音楽業界へ進み、1992年ブラジルで開催された「地球サミッ
ト」にシンガーソングライターとして参加。日本で唯一、国連のエコファンド協賛テーマ曲を歌った。その後、
国内外の「環境・農業」をテーマとしたイベントやまちづくりのプロデュースも手がけている。

（株）グリーンデザイン　代表取締役。（株）高千穂ネットワーク　代表取締役。城西国際大学　観光学部・メ
ディア学部　講師。

もっと身近なところでエコがあふれるように、 「COOL＆
POP」精神でグリーンなライフスタイルを広めましょう！

●「GREENSTYLE」は、環境問題をクール（＝冷徹）に受けとめ、ポップ（＝明るく）に転換して伝えるという、「COOL＆POP」精神を大切
　　に、独自のネットワークによって、新たなムーブメントを起こすことを目的にしています。
●具体的には「GREENSTYLE」マークを提供することで、企業や団体が商品（モノ・サービス）の売り上げの一部を環境ＮＰＯ/ＮＧＯに寄
　　付することによって環境保全に参加する取り組みをプログラムし、企業や団体と生活者とのエコ・ココミュニケーションの促進をサポート
　　しています。お互いの「共通言語」づくりが大事だと考えているからです。
●音楽業界にいて、国内外の「環境・農業」をテーマとしたイベントや地域活性化のプロデュースを手がけてきた強みを活かして、“エンタメ
　でエコ”をテーマに、正しいエコを楽しく学ぶコミュニケーションの演出をしているのが特徴です。
●メディア事業は、Book＆ＷＥＢ＆メールマガジンといった独自のメディアで情報発信を行うとともに読者（ユーザー）とリレーション・データ
　ベースを活かして、クライアントとの新たな関係性を強化し、プログラム開発をしています。
●身近なところでライフスタイルを伝えるために、アーティストとエコのイベントを行うほか、遊び心を取り入れ、子ども向け音楽とダンスで
　　日本を元気にするプロジェクトを行っています。楽しい子どものエコ・ヒップホップＣＤも制作して、これでお父さん、お母さんも巻き込ん

　　でいきます。
●ＣＲＭ（社会問題解決型マーケティング）の寄付に関するコーディネイトとプロモーションを行っていますが、食育の視点からも東京農大
　　はじめいろいろな企業とのコラボ商品、コラボ企画が続々と誕生しています。

●今年からこのような取り組みにより蓄積したノウハウとネットワークをもとに、「環境」が企業経営を変え、特に地域に根ざす中小企業が
　　元気になることで、「地域」や「社会」を活性化させていくことを目的としたGREENSTYLE　PARTNERSを発足させました。
●GREENSTYLEアカデミーでは、３０代から４０代を中心にしたグリーンコンシューマに向けたマーケティングのヒントや環境への取り組
　　みに関する最新情報が得られる講座を開催し、持続可能なムーブメントを目指しています。



人むすびカフェ
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本日の感想①－１

＊今日、どんな気づきがありましたか？

・エコって何だろう？よけいにわからなくなりました。
・ものの本質について考えるキッカケになった。
・「エコ」ってみんな何なのかわかってない。
・エコな業界に身を置いているだけに、感度が鈍くなっており、話のひとつひとつがとて
　も参考になり、改めて深さを感じました。
・「エコ」をうのみにしない事
・エコマークが付いていれば、錦の御旗ではない。無駄な消費（特に紙）を減らす。
・「エコ」という言葉にはいろんな解釈がある。
・何がエコで何がエコでないのか、もっと分かりやすく示されると人は動きやすい。しかし、
　考え方はそれぞれ個人個人になるかな。
・「エコ」はまだ定義が定まっていない。
・「エコ」は分かりづらいので、分かりやすい解説本などがあると売れると思った。
・何か広げるには、ＰＯＰだったり楽しいのが良いですね。
・分析、研究、モデルケースの提示、分かりやすい情報提供などをきちんとやっていきた
　いと思った。



本日の感想①－２

＊今日、どんな気づきがありましたか？

・人工的なモノより自然回帰!？自家発電やハイブリッドカーなどのエネルギー消費（生
　産）がわかるゲージが身の廻りのものにあったらオモしろい。
・根底で思っている疑問や課題が、これだけ初対面の方と一致していく方向になったこと
　がおどろきでした。
・日本の昔の方が意外とエコか、ということ。「サイクル」の発想を思い出すこと。
・けっこうみんなおかしいと思っている。電力使用制限はおもしろいアイデア
・やっぱり広報拡大発想はムダ。
・昔のモノには知恵があったが、今は上手く使われていない事が多いのかもしれない。
　現代風にどのようにアレンジするのか？が鍵では・・・。



本日の感想②

＊一番、印象に残ったこと（キーワード）はどんなことでしたか？

・昔の日本はエコだった。
・感謝　　つながり
・スマートドライブ（～すべきではなく、クールだね、かっこいいねという広め方）
・確信犯　　きっかけ　　価値観の変化（若者）　　ＩＴ　　口コミ
・本当のエコとは何か？
・“足るを知る”生活
・もったいない
・心地よさ、ライフスタイル、カッコヨサなど感性が重要
・感謝の気持ちが一番大切
・限られたエネルギー内での生活
・Between　Eco　＆　Ego　　「限られたエネルギーで暮らすゲームは楽しそう」
・２０年後の人間社会、ライフスタイルの研究
・ゲーム感覚で目標にかかげた消費エネルギー内で暮らせるか、トライできないか？　
　物質経済より人類として自然回帰の兆しがあるような・・・。
・自然、コミュニケーション、エコはそもそも何が問題となってテーマとされているのか？
・シブハナ　　電子データでのエネルギー管理　　日本総カヤブキ
・日本総かやぶき！！
・確信犯　　　茅ぶき
・誰でも参加できる参加が簡単



本日の感想③の１

＊その他、よかったこと、残念だったこと、質問など、ご自由に。

・はじめてエコについて話し合ってみました。よけいにエコがわからなくなりました
　が、それだけ奥深い言葉だと思いました。
・エコビジネスの方向性のヒントをいただきました。感謝。
・新しい発見もあったので、大変ためになりました。
・色々なお話が聞けて楽しかった。エンターテインメントのエコは子供の教育に効
　果ありそう。
・自己紹介がいろんな人のせんでんになって長くなりすぎるのはなんだかなーと思
　いました。
・１０人１０色の考え方を聞けて、大変楽しかったです。
・ワールドカフェの終わりが中途半端な感があった。やはり“合意”のような振り返り
　があっても良いのでは・・・。
・今日も時間が足りなかったが、またあらたな刺激となりました。
・価値観のチェンジがはじまっている。たまには２０分×３　　⇒　３０分×２もいい
　のでは？
・「エコ」と「ビジネス」を成立させるのは難しいと感じました。



本日の感想③の２

＊その他、よかったこと、残念だったこと、質問など、ご自由に。

・予習が足りませんでした。
・中村さんが得たいと思っていたことに貢献できたかどうか少し心許ない。
・４つのテーブル全てにまわれない。
・終わりの仕方によって（たしかに数秒で静かになる）却って、この課題を再度考
　えるきっかけとなりました。
・エコということで最初はとっつきにくいかなあ・・・と思ったけど、自分ができること
　からエコをしていけば良いのかな、と思った。特にEasyなものから・・・。
・エコをエコとわざわざ言わなくていい状態
・ただただ勉強になりました。
・自分とは違った背景を持った人と話ができたのは大きかったです。本日はありが
　とうございました。

皆さん、ご一緒に場をつくってくださってありがとうございました。


